

Ausbildungsbeginn 2021 bei der Bank 1 Saar

Maßgeschneiderte Informationen für junge Erwachsene auf modernisierter Website

Saarbrücken, 3. August 2021. Neun Nachwuchsbänker:innen beginnen im August 2021 ihre Ausbildung bei der Bank 1 Saar, acht davon mit dem Berufsbild Bankkaufleute sowie zum ersten Mal auch einen Fachinformatiker für Daten- und Prozessanalyse. „Neben den klassischen Bankberatungstätigkeiten sind die Aufgaben, die unsere Mitarbeitenden in der IT erledigen, in den letzten Jahren immer wichtiger geworden“, sagt Carlo Segeth, Vorstandsvorsitzender der Bank 1 Saar. „Diesem Trend begegnen wir gerne und freuen uns auf die Verstärkung für die Daten- und Prozessanalyse.“ Die Eingliederung, das sogenannte Onboarding, findet in diesem Jahr zum ersten Mal in einer hybriden Form statt. Der erste Tag steht ganz im Zeichen des Ankommens und Einfindens und dazu treffen sich die neun Azubis unter Einhaltung aller Corona-Hygiene-Maßnahmen mit Ausbildungsleiterin Jasmine Hoffsteter in der Hauptgeschäftsstelle in Saarbrücken. Den zweiten Tag verbringen die Neuen dann komplett in Videokonferenzen, bei denen sie fachlich in die Bankthemen eingeführt werden. Dazu schalten sich nacheinander verschiedene Fachreferenten ein sowie die Jugendbetriebsratsvorsitzende oder die Verantwortlichen aus dem Bereich Datenschutz.

Digitale Zugangswege und spezielle Angebote für junge Erwachsene

Wie die Ausbildung oder ein Praktikum in einer Genossenschaftsbank verläuft, welche Voraussetzungen hierfür erfüllt sein müssen oder mit welchem attraktiven Gehalt Azubis bei der Bank 1 Saar rechnen dürfen – all diese Informationen finden interessierte Schüler:innen und Studierende künftig auf der eigens für sie eingerichteten Website bank1saar.de/schueler. „Der Einstieg ins Berufsleben ist eine der spannendsten Phasen im Leben junger Leute“, weiß Carlo Segeth. „Daher achten wir darauf, diesen Übergang möglichst nachvollziehbar und einfach zu gestalten. Dabei liegt uns nicht nur das Wohl unserer eigenen Azubis am Herzen, sondern auch die Verantwortung als Ansprechpartner in allen Fragen rund ums erste Gehalt oder wichtige Absicherungen für junge Berufseinsteiger:innen im Saarland.“ So läuft aktuell eine Aktion, die sich genau an diese Bedürfnisse von Berufsstarter:innen richtet. Nach dem Motto „Dreh’ jetzt voll auf“ erhalten alle, die bis Ende August 2021 ein Beratungsgespräch zum Berufseinstieg vereinbaren, als Geschenk eine JBL-Bluetoothbox. Mehr Infos zu der Aktion unter bank1saar.de/berufsstarter.